

## # Gott als einfacher Mensch

### Austausch zu einem Musikvideo

Videoclip „Awesome god“

Bei der digitalen Konfi-Arbeit zu Corona-Zeiten sind Anregungen gesucht, wie man mit Konfis auch digital über Themen ins Gespräch kommen kann...

Hier eine erprüfte Idee durch eine Liedbearbeitung von dem recht bekannten Lied „Awesome god“ ins Gespräch mit Konfis über Gottesbilder zu kommen.

Der Link:



[hier](#)

Der Hintergrund zum Video: Dieses Video entstand in der Jugendkirche in Hamm, weil sich immer wieder Jugendliche in Auseinandersetzung mit Texten der gesungen Lieder nach dem Inhalt fragten: wie wird hier über Gott gesprochen? Gerade in dem Lied „Awesome god“ wird in sehr herrschaftlichen Aussagen von Gott gesprochen. Gleichzeitig findet man im Lied deutlich vergeltungstheologische Aussagen. Der Rapper der Jugendkirche, Benedikt Preiss, hat das zum Anlass genommen, eigene Gedanken, wie wir über Gott reden können, mit dem Refrain des beliebten Liedes zu kombinieren.

Der Link des Videos lässt sich digital verschicken.

Danach könnten Anschlussfragen sein:

- Was hat Dich in dem Video angesprochen?
- Benedikt Preiss spricht in dem Lied von Gott als einfacher Mensch. Was ist Dein Lieblingsbild für Gott?
- Was ist Dir an Gott wichtig?

Viel Spaß dabei...

Iris.kessner@pi-villigst.de